

# Wetter gut, Stimmung besser!

**Zahlreich folgten** die Clubmitglieder, natürlich mit Nachwuchs der Einladung unserer Gastgeber Heidi und Dieter Klages in ihre »coole location«. Wir hatten das große Vergnügen, beim Sommerfest den wunderschönen Garten (mit Original Sylter Gras) einweihen zu dürfen. Toll umgesetzte Dekorationsideen führten uns in ein mediterranes Ambiente – das Fest konnte beginnen! Kaum war der letzte Gast eingetroffen, durften wir eine herrliche Überraschung erleben! Auf dem den Garten umfassenden Wall zeigten Absolventen der German-Musical-Academy ihr Können. Die sensationelle Aufführung des Musicals »König der Löwen« zog Groß und Klein gleichermaßen in ihren Bann.



Vor der Kulisse der untergehenden Sonne waren die Szenen ein wahrer Augen- und Ohrenschauspiel. Standing Ovationen und der Ruf nach mehreren Zugaben, dem natürlich gerne nachgegeben wurde, war unser Dank für dieses Erlebnis. Die umfassende Getränkeauswahl und ein äußerst köstliches amerikanisches Büfett, das am Außengrill frisch zubereitet wurde, rundeten dieses gelungenen Fest ab. Als es später deutlich kühler wurde, verlagerten wir das Geschehen in die gemütlichen Innenräume, um dort noch wichtige Themen rund um Porsche zu diskutieren!

Wieder ein tolles Sommerfest – mit Gastgebern aus den eigenen Reihen. Erst weit nach Mitternacht verabschiedeten wir uns mit einem herzlichen Dankeschön bei Heidi und Dieter. Einen ungekürzten Bericht finden Sie unter [www.pc-os.de/Feste feiern](http://www.pc-os.de/Feste%20feiern). ■

